

« Méfiez-vous ! »



dimanche 11 novembre 2018 32 ème dimanche du Temps de l' Eglise

C'est rare que Jésus dise : « Méfiez-vous ! » « Ne faites pas confiance ! »
Il sait bien que notre cœur pourrait vite chavirer du côté le plus pourvu et fortuné !

Imaginons que 2 personnes se tiennent devant nous :
l'une avec une poignée de pièces jaunes nous disant « approche mon ami ces pièces je te les donne ! »
L'autre avec un lingot d'or nous disant « approche mon ami je te le donne ! »
Vers qui dirigerons-nous nos pas ?
Si je ne me méfie pas je peux facilement m'approcher de l'un et m'éloigner de l'autre !

Une autre histoire, vraie... Il était une fois, il n'y a quelques paires d'années,
des lycéens, accompagnés de profs de leur lycée, s'envolèrent vers le Burkina Faso.
Là-bas ils repeignirent une école...

Généreux ils avaient emmené tout ce qu'il fallait pour peindre : pinceaux, rouleaux, peinture...
sans oublier huile de ricin & huile de coude et leur enthousiasme !

Arrivés là-bas ils se mettent au travail : matin et soir, ils peignent !
Sur la murette, assis, des jeunes du pays, tout sourire, les regardent !
Ils peignaient même l'après-midi ! Quel courage par une telle température !
Là, la murette restait vide, les jeunes du pays faisaient la sieste !
Les soirs venus ils arrêtaient de peindre et épuisés ils allaient dormir !
Sur la murette assis des jeunes du pays, tout triste, regardaient le mur coloré !

Si je ne me méfie pas je peux facilement passer à côté de l'autre sans le rencontrer
Si je ne me méfie pas mon geste peut engendrer de l'amertume, de la tristesse.
sous le prétexte pourtant louable de la charité ! « Méfions-nous ! »

Se méfier c'est y regarder à deux fois ! Ne pas se précipiter sur l'apparence !
Se méfier c'est essayé d'aller au cœur pour faire confiance, avoir foi en l'autre.
Pourvu en définitive que nos dons soient d'abord don de soi pour la joie de l'un et de l'autre
Pour la paix entre tous, entre tous en nos maisons et familles et entre voisins, car la paix passe par
chan de nous !
"Que chacun donne comme il l'a résolu en son cœur, sans tristesse ni contrainte ;
car Dieu aime celui qui donne avec joie. (2 Corinthiens 9:7)"

Évangile (Mc 12, 38-44)

En ce temps-là, dans son enseignement, Jésus disait aux foules : « Méfiez-vous des scribes, qui tiennent à se promener en vêtements d'apparat et qui aiment les salutations sur les places publiques, les sièges d'honneur dans les synagogues, et les places d'honneur dans les dîners. Ils dévorent les biens des veuves et, pour l'apparence, ils font de longues prières : ils seront d'autant plus sévèrement jugés. » Jésus s'était assis dans le Temple en face de la salle du trésor, et regardait comment la foule y mettait de l'argent. Beaucoup de riches y mettaient de grosses sommes. Une pauvre veuve s'avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre. » – Acclamons la Parole de Dieu

Dimanche 11 Novembre 2018